
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando a 

possibilidade da Prefeitura entrar em contato com a ARTESP e Viação São José, 

solicitando o retorno dos dois horários que a mesma passava pela rodoviária de nossa 

cidade, com destino a cidade de Ubatuba. 

Senhor Presidente:

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  ao

departamento competente,  solicitando a  possibilidade da Prefeitura  entrar  em contato com a

ARTESP e Viação São José, solicitando o retorno dos dois horários que a mesma passava pela

rodoviária de nossa cidade, com destino a cidade de Ubatuba.

Considerando que se trata de uma solicitação dos munícipes de nossa cidade. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de setembro de 2023.

JOSÉ CARLOS GOMES - CAL
Vereador - PREP 
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